

Krems, am 28.11.2024

Krems Bioanalytics: Erfolgsgeschichte mit Wachstumshürden

Bürgermeister Peter Molnar besuchte das Forschungsinstitut des IMC Krems

Krems – Das Institut Krems Bioanalytik, eine Einrichtung des IMC Krems, feiert beeindruckende Fortschritte und bald sein 10-jähriges Jubiläum. Bürgermeister Peter Molnar besuchte das Technologie- & Forschungszentrum in Lerchenfeld. IMC-Geschäftsführerin Mag. Ulrike Prommer empfing den Stadtchef.

Das Institut Krems Bioanalytik, im Jahr 2014 von der Hochschule gegründet, hat sich zu einem zentralen Partner für die pharmazeutische Industrie und Biotechnologie entwickelt. Mit 41 hochqualifizierten Mitarbeitenden und modernster Infrastruktur ist es ein führender Anbieter, unter der Leitung von Dr. Christian Lubich, von Dienstleistungen für präklinische und klinische Arzneimittelentwicklungen.

„Das Institut Krems Bioanalytik ist ein Aushängeschild für die Stadt Krems und ein wichtiger Motor für Innovation und Wirtschaft. Der Standort in Krems-Lerchenfeld soll zu einem Biotechnologie-Zentrum entwickelt werden. Wir sind stolz auf die beeindruckende Entwicklung des Standorts und freuen uns, dass Krems als Zentrum für Forschung und Entwicklung international wahrgenommen wird“, betont Bürgermeister Peter Molnar und ergänzt „über eine Standortentwicklung wird es weitere Gespräche geben.“

Zu den Kernkompetenzen gehören Massenspektrometrie, Immunologie und Krebsforschung. Trotz des Erfolgs stößt das Institut an seine Kapazitätsgrenzen, da die aktuellen Räumlichkeiten im TFZ Krems weiteren technologischen Ausbau und Personalzuwachs erschweren.

„Als Hochschule für Angewandte Wissenschaften sind wir besonders stolz auf unsere innovativen Projekte, wie die klinische Massenspektrometrie-Plattform „Clinical Proteomics Krems“. Das Institut bleibt ein bedeutender Standort für angewandte Forschung und wirtschaftliche Entwicklung in der Region“, so IMC-Geschäftsführerin Ulrike Prommer.

Foto: Institutsleiter Dr. Christian Lubich (Institut Krems Bioanalytik), IMC-Geschäftsführerin Mag. Ulrike Prommer, Bürgermeister Mag. Peter Molnar und Leiter der Abteilung Biomedizin PhD Franz Herzog (Institut Krems Bioanalytik) beim Lokalaugenschein im Institut Krems Bioanalytik, eine Einrichtung des IMC-Krems, in Lerchenfeld – von links. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, Tel. 02732/801-215
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Präsidialamt, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems